

## **La biblioteca de Artium recibe un premio estatal a la calidad**

### **La Biblioteca Nacional de Madrid acogió la entrega del galardón al Museo de Arte Contemporáneo**

Vitoria. Artium recibió ayer el primer Premio Nacional SEDIC a la mejor contribución a la calidad e innovación en bibliotecas, centros de documentación y archivos de los museos de arte, concedido por la Sociedad Española de Documentación e Información Científica (SEDIC). El acto tuvo lugar en la Biblioteca Nacional de Madrid y el presidente de la Fundación Artium de Álava y diputado general, Ramón Rabanera, fue el encargado de recoger el premio de manos de la directora de la Biblioteca Nacional, Rosa Regás, y del director del Museo del Prado, Miguel Zugaza. El jurado concedió el premio por unanimidad, asegurando que "la innovación es una constante en sus planteamientos de trabajo y en los productos y servicios que ofrece".

La SEDIC convoca por vez primera este premio, poniendo su atención en las bibliotecas y centros de documentación de los museos de arte. La presidenta del jurado, Elena Santiago, destacó que se ha tenido en cuenta "la excelente calidad del informe presentado por la biblioteca y centro de documentación, en el que expone con toda claridad sus objetivos y la manera como los lleva a cabo, basándose en un estudio previo de las necesidades del propio museo y los requerimientos de los investigadores de arte contemporáneo".

La resolución del jurado destaca además los servicios que el centro-museo presta a través de su página web, entre los que destaca "la fácil accesibilidad del catálogo, que combina registros bibliográficos de obras de arte sobre papel con documentos electrónicos" así como la "buena información sobre los artistas". La directora de la biblioteca, Elena Roseras, participará mañana en el Congreso sobre globalización, digitalización, acceso y conservación del patrimonio cultural, que se celebra en Sofía.  
>d.m.